
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２１年度第４回）議事要旨

日 時 平成２１年７月２３日（木）１３：００～１４：４４
場 所 事務局大会議室
出 席 者 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、白石理事、水光副学長、村岡副学長、

教育文化学部：作田学部長、入谷教授、谷本教育学研究科長、
医学部：池ノ上学部長、工学部：中澤学部長、河野教授、
農学部：原田学部長、藪谷教授、福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、
中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、西森共通教育部長

欠 席 者 医学部：和田教授

１．前回議事要旨の確認
前回（平成２１年度第３回）議事要旨（案）（配付資料１）が確認された。

２．議題
（１）九州保健福祉大学との連携協力に関する協定書の締結について

企画総務部長から、配付資料２により九州保健福祉大学との連携協力に関する協定書の
締結について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（２）地域連携推進の基本戦略について
碇理事から、配付資料３により地域連携推進の基本戦略について、今後、ＨＰ等を利用

し全学的に意見を求めて戦略を固めていきたい旨発言があり、審議の結果、原案どおり了
承された。

（３）教員公募計画について
医学部長から、配付資料４－１及び４－２により医学部の教員公募計画について、また、

農学部長から、配付資料４－３及び４－４により農学部の教員公募計画について説明があ
り、審議の結果、原案どおり了承された。

（４）青海大学との大学間学術交流協定及び学生覚書の締結について
菅沼理事から、配付資料５により青海大学との大学間学術交流協定及び学生覚書の締結

について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

３．報告
（１）宮崎大学関係予算の確保・充実について

学長から、配付資料６により宮崎大学関係予算の確保・充実について報告があった。

（２）平成２０事業年度業務実績報告書に関する改善を要する点等について
水光副学長から、配付資料７により平成２０事業年度業務実績報告書に関する改善を要

する点等について報告があった。

（３）平成２１年度中期目標・中期計画（事業計画）の実施等に係るスケジュール（案）につ
いて
水光副学長から、配付資料８により平成２１年度中期目標・中期計画（事業計画）の実

施等に係るスケジュール（案）について報告があった。



（４）教員公募計画について
医学部長から、配付資料９により医学部附属病院第一内科の教員公募計画について報告

があった。

（５）平成２２年度概算要求について
財務部長から、配付資料１０により平成２２年度概算要求について報告があった。

（６）平成２１年度「国公私立大学を通じた大学教育改革支援プログラム」等の申請・採択状
況について
碇理事から、配付資料１１により平成２１年度「国公私立大学を通じた大学教育改革支

援プログラム」等の申請・採択状況について報告があった。

（７）ＩＴを活用した教育に係る著作権の現状について
碇理事から、配付資料１２によりＩＴを活用した教育に係る著作権の現状について報告

があった。

（８）宮崎大学研究ライセンス及びリサーチツール特許ライセンスに関するガイドラインにつ
いて
産学連携センター長から、配付資料１３により宮崎大学研究ライセンス及びリサーチツ

ール特許ライセンスに関するガイドラインを制定したことについて報告があった。

（９）日本政策金融金庫（宮崎・延岡支店）との産学連携の協力推進に関する覚書について
産学連携センター長から、配付資料１４により日本政策金融金庫（宮崎・延岡支店）と

の産学連携の協力推進に関する覚書を締結したことについて報告があった。

（10）環黄海学長フォーラムについて
菅沼理事から、配付資料１５により環黄海学長フォーラムについて報告があった。

（11）広報誌「宮崎大学ＭＡＧＡＺＩＮＥ］第２号の発行について
菅沼理事から、席上配付資料により広報誌「宮崎大学ＭＡＧＡＺＩＮＥ］第２号の発行

について報告があった。

（12）村岡副学長から、７月２２日に開催した入試に関する連絡協議会について報告及び協力
に対するお礼があった。

（13）学術研究協力部長から、席上配付資料により９月５日に宮日会館１１階ホールにおいて
第１回九州アイランド女性研究者支援シンポジウムを開催する旨報告があった。

（14）各学部等の動向報告について
教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、

附属図書館長、共通教育部長、産学連携センター長、ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、教育研
究・地域連携センター長、国際連携センター長から、席上配付資料により各学部等の報告
があった。



４．その他
（１）碇理事から、席上配付資料により宮崎大学シニアカレッジの実施について報告があった。

（２）次回教育研究評議会の開催について
学長から、次回の教育研究評議会は９月２４日（木）１３時００分を予定している旨報

告があった。


